



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

COMUNICADO

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 9 de mayo de 2013. No. 065

NUEVOS DELEGADOS DEL INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

El Honorable Consejo Técnico del IMSS aprobó el nombramiento de nuevos delegados, quienes tomarán posesión en los siguientes días.

Los servidores públicos designados, conforman un grupo multidisciplinario de funcionarios que cuenta con una amplia y reconocida trayectoria profesional, varios de ellos dentro del propio IMSS o vinculados al sector salud, a la administración pública, y a la docencia.

Los delegados recibieron la encomienda por parte del Consejo Técnico, de desempeñar su encargo con responsabilidad, eficiencia, honestidad y transparencia, así como de impulsar todas las acciones necesarias para mejorar la calidad de los servicios, en beneficio de los derechohabientes. Los nuevos funcionarios son:

En la Delegación Regional Baja California Sur, fue designado Francisco Javier Bermúdez Almada, Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Nacional Autónoma de México, cuenta con 39 años de trayectoria en el IMSS. Destaca su gestión al frente de las delegaciones en Baja California Sur, Puebla y la Delegación Norte del Distrito Federal, además de diversos cargos a nivel central en el IMSS.

En la Delegación Regional Baja California, fue designado Alcide Roberto Beltrones Rivera, Contador Público por el Instituto Tecnológico de Sonora. Su trayectoria laboral reciente ha sido en el gobierno municipal de Tijuana, como Secretario de Gobierno. Anteriormente, se desempeñó en el estado de Baja California como Administrador del Aeropuerto de Tijuana, Administrador de la Aduana en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público de Tijuana, así como Delegado de Autotransporte de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en Tijuana, además de subdelegado del IMSS en la entidad.

En la Delegación Estatal de Chihuahua, fue designado Cristián Rodallegas Hinojosa, Licenciado en Administración por la Universidad Autónoma de Chihuahua. A nivel federal, colaboró como Jefe de la Unidad de Planeación y Programación en la Secretaría de Programación y Presupuesto. En el estado, fue

Presidente de la Junta Directiva de Pensiones, así como Secretario de Planeación y Evaluación, y de Finanzas y Administración (Hacienda).

En la Delegación Regional de Colima, fue designado Sergio Pérez Aguilera, Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Autónoma de Coahuila. En sus 37 años de trayectoria dentro del IMSS ha ocupado diferentes cargos, entre los que destacan el haber sido delegado en Puebla, Chihuahua, Jalisco y Nayarit.

En la Delegación Distrito Federal Sur, fue designado Jorge Arturo Trujillo Hernández, con estudios en derecho y ciencias políticas. Su trayectoria profesional ha estado vinculada a la formulación de políticas públicas en los gobiernos de Querétaro, Campeche y Puebla. Fue Director General del Instituto de Desarrollo y Fortalecimiento Municipal en Morelos, Subdelegado Federal del Trabajo y Director General de Gobierno en la misma entidad.

En la Delegación Distrito Federal Norte, fue designado Francisco Ruiz Ávila. Licenciado en Derecho de la Universidad Tecnológica de México. Desde 1996 ha ocupado diversos cargos en el IMSS, en las Delegaciones Estado de México, Tabasco y Distrito Federal, en donde se desempeñó como Jefe de Servicios Jurídicos y Coordinador de Atención y Orientación al Derechohabiente. En su etapa más reciente, destaca su labor a nivel central dentro de la Unidad de Evaluación de Delegaciones.

En la Delegación Estatal de Durango, fue designado Víctor Roberto Infante González, Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Zacatecas, con estudios de Maestría en Administración Pública por la Universidad Nacional Autónoma de México. Desde 1993 ingresó al IMSS, desempeñando diversos cargos, entre los que destacan la asesoría en la Dirección General, la Jefatura de Planeación y Evaluación de Delegaciones y el haber sido Prosecretario General del H. Consejo Técnico. Además, fue Titular del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado de Zacatecas y legislador federal.

En la Delegación Regional Estado de México Poniente, fue designado Enrique Gómez Bravo Topete, Médico Cirujano con especialidad en Ginecología y Obstetricia por la Universidad Autónoma del Estado de México. En su amplia trayectoria, estrechamente vinculada al sector salud en el Estado de México, destacan sus gestiones como Secretario de Salud, Director General del Instituto de Salud Estatal y Director del Hospital de Ginecología y Obstetricia del DIF. Pertenece a la Academia Mexicana de Cirugía y es Socio Fundador del Colegio Mexiquense de Ginecología y Obstetricia, además de una amplia experiencia administrativa y docente.

En la Delegación Estatal Guerrero, fue designado José Luis Ávila Sánchez, Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México. Ha ocupado diferentes cargos en la administración pública y el sector salud del Estado de Guerrero, destacándose como Subdelegado en el ISSSTE y como Coordinador de Administración en la Secretaría de Salud de Acapulco. Fue delegado de la CONDUSEF en Puebla y Guerrero, y recientemente se venía desempeñando como Secretario de Administración y Finanzas en el Municipio de Acapulco.

En la Delegación Regional de Michoacán, fue designado Román Acosta Rosales, Médico Cirujano con especialidad en Ortopedia y Traumatología por la Universidad del Ejército y Fuerza Aérea Mexicana, con una subespecialidad en cirugía de pie y tobillo por la Universidad de California, en Los Ángeles. Su trayectoria profesional ha estado vinculada con el Sector Salud Militar y la docencia. Cuenta con diversas distinciones y condecoraciones y con numerosas publicaciones en reconocidas revistas nacionales e internacionales. Es miembro de la Sociedad Mexicana de Ortopedia, de la Sociedad Michoacana de Ortopedia y Traumatología, y de la Academia Americana de Cirujanos Ortopedistas.

En la Delegación Estatal Morelos, fue designado Manuel Abe Almada, Licenciado en Administración por la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, con una maestría en Historia Social y Cultural en la misma institución académica. Cuenta con una destacada carrera asociada a la docencia en el Estado de Morelos y actualmente ocupa el cargo de Subdelegado del IMSS en Cuernavaca.

En la Delegación Estatal Nayarit fue designado Luis Rigoberto Díaz Tejeda, Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Iberoamericana. Ha ocupado diferentes cargos en la Administración Pública en el Estado de Nayarit, entre los que destacan su labor como Director en la Secretaría de Desarrollo Económico, Asesor en la Dirección General de Desarrollo Institucional y en la Dirección General de Vinculación Ciudadana del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes.

En la Delegación Estatal Querétaro, fue designado Ernesto Luque Hudson, Licenciado en Relaciones Internacionales por la Universidad Iberoamericana, con estudios de Maestría en Administración Pública por el Instituto Nacional de Administración Pública. En su trayectoria profesional destaca su colaboración en la Dirección de Administración y en la Unidad de Transparencia de la Comisión Federal de Electricidad, además de la Dirección Jurídica de Aeropuertos y Servicios Auxiliares, así como en la Dirección General de la Lotería Nacional para la Asistencia Pública en el Estado.

En la Delegación Estatal de Sinaloa, fue designado José Adalberto Castro Castro, Licenciado en Administración por la Universidad Nacional Autónoma de México,

con Maestría en Finanzas Públicas por el Instituto de Estudios Superiores de Administración Pública. En el ámbito nacional, se ha desempeñado como Director General de Administración, Organización, Programación, y Presupuesto de la SEMIP y Subdirector de Auditoría de la Secretaría de Programación y Presupuesto, así como Jefe de la Unidad de Auditoría Administrativa de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. En el estado de Sinaloa, encabezó la Secretaría de Desarrollo Social, Medio Ambiente y Pesca, y fue Director del Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios, además de haber sido Delegado del IMSS en el Estado de México Poniente y en Hidalgo.

En la Delegación Estatal Sonora fue designado Miguel Jiménez Llamas, Licenciado en Economía por la Universidad de Guadalajara. A lo largo de su trayectoria profesional en el estado de Sonora, vinculada directamente con la Administración y la Auditoría Pública, destacan sus funciones como Secretario de la Contraloría General del Estado, y Supervisor Regional de la Secretaría de la Contraloría y Desarrollo Administrativo. En los últimos años se desempeñó como Titular de Órgano Interno de Control en el Poder Legislativo, además de contar con una amplia carrera docente, como Vicerrector de la Universidad de Sonora y Secretario Académico de la Escuela de Economía, en la misma Universidad.

En la Delegación Regional Tamaulipas, fue designado José Manuel Assad Montelongo, Licenciado en Administración de Empresas por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey. Como servidor público, se ha desempeñado como Secretario de Educación, Secretario de Administración y Secretario de Finanzas en el Gobierno del Estado de Tamaulipas.

En la Delegación Estatal de Tlaxcala, fue designado José Antonio García Aguirre, Contador Público por la Universidad Veracruzana. Cuenta con 34 años de trayectoria profesional en el IMSS donde se ha especializado en la administración delegacional y en funciones financieras y de afiliación y cobranza en oficinas centrales. Ha sido Delegado del IMSS en Durango y en Chihuahua.

En la Delegación Estatal de Yucatán, fue designado Jorge Herberto Méndez Vales, Médico Cirujano por la Universidad Nacional Autónoma de Yucatán, con especialidad en Traumatología y Ortopedia por la Universidad Nacional Autónoma de México y subespecialidad en Artroscopia y Cirugía Articular por el Instituto Nacional de Ortopedia. En su trayectoria en el sector salud del Estado, ha sido Director del Centro de Rehabilitación y Educación Especial para el Sistema del Desarrollo Integral de la Familia (DIF). Recientemente se ha venido desempeñando como Subdirector Médico en el Hospital General Regional Dr. Agustín O'Horán en la Ciudad de Mérida. Adicionalmente, es miembro de la Asociación Mexicana de Ortopedia y Traumatología.